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～中総体の報告会を開催しました。県通陸･吹奏楽の壮行式も開催～ 

　６月23日（金）６校時に部長会主催の中総体の表彰式と報告会が開催され、生徒たちは

お互いの健闘をたたえ合いました。大会後の休日もあり、自分を見つめ直すためのよい時

間があったと思います。それぞれの目標にむかってスタートしましょう。 

【令和5年度　花巻市中学校総合体育大会　入賞者一覧】 

【団体】 

 

　 ６ 月 29日 （ 木 ） ２ 校 時 ～ 4校 時 、 3年 生 を

対象とした高校説明会を実施しました。保護

者の皆さんにもご案内をしたのでたくさんの

方々に来校して頂くことができました。私か

ら は 、「入れる高校を選ぶのではなく、行き

たい高校 ･自分が輝ける高校を選んでほし

い。」こ と と「自分が行きたい高校の話だけ

ではなく、いろいろな高校の特色やカリキュ

ラムについて知ることも大切。」 と い う 話 を

させて頂きました。 

　花巻北高校、花巻南高校、花北青雲高校、

花巻農業高校、大迫高校、紫波総合高校、花

巻東高校の校長先生や副校長先生、進路担当

の先生が来校し、各学校について熱心に説明

して頂きました。 

　５月から校長個人面談を行っていますが、

現段階（３年４組の半分程度が残っています。）で、志望校を考えている生徒の皆さんがほ

とんどです。４名の生徒が「まだ未定です。」とのことでした。これから、オープンキャン

パスや進路学習を通して、考えていくので、未定で問題ありません。また、志望校が変わ

るのも問題ありません。保護者や先生とよく相談して、「自分」で決めて欲しいと思います。 

 吹奏楽部は銀賞受賞　 　 　 　 　 　 　 　

　 ～吹奏楽コンクール県中央地区大会～。　
☆ ７月 ２ 日（ 日 ）さ く らホ ール （ 北上 市 ）で 開 催さ れた 同大 会で

本 校吹 奏 楽部 は 銀賞 を 獲得 しま し た。 中 学校 小 編成 の部 に出 場し

た 本校 は「あかつきの舞」を演奏、と て もま と まっ た演 奏を 披露

し てい ま した 。 コン ク ール は撮 影 禁止 と いう こ とで 写真 は、 終了

後 、楽 屋 でほ っ とし て いる 部員 の 皆さ ん の写 真 です 。と ても 悔し

が って い る部 員 の方 も いる との こ と、その思いをぜひ、今後の練

習に生かしてください。また、リーダーが校長室で話していた通

り、地域のお祭りやジョイントコンサート等、活躍する場所やエンジョイする場所がまだあると思いま

す。“Band on the Run”  まだまだ、石中吹奏楽部、活躍してくださいね。
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　研究授業を実施しました～２年３組で道徳の授業～。
　 ７ 月 ４ 日 （ 火 ） ５ 時 間 目 、 本 年 度 の 本 校 最 初 の

研究授業を実施しました。授業者は２年３組担任の嶋

歩教諭でした。全教員に見守られる環境の中、２年３

組の生徒たちは集中して授業に取り組んでいました。

多くの先生方や花巻市教育委員会の小原ひとみ主任指

導主事が２年３組の皆さんの授業態度を褒めていまし

た。道 徳 の授 業 の テー マ は「 ジコ チュ ー 」。 ２ 人の 生

徒の考えの行き違いから、相互に理解することや寛容

の気持ちについて考える授業でした。この日の全校朝

会 で 、「 石 鳥 谷中 の 特色 はた く さん の個 性的 な 生徒 が

輝きあっているところです。各部活だけではなく、ク

ラブチーム等で自分の個性を発揮している多様な生徒が集まっているところです。なので

私たちに必要なことは、他の人の個性や考えを理解し受け入れることでもあります。多様

性（様々な個性を輝かしていくこと）と包摂性（多様性を理解し、尊重し合うこと）は今、

世界的に広がっている考え方です。」というお話をしましたが、身近な出来事から、自分

ごととして考えていくとてもためになる授業でした。授業後は教員全員で授業についての

ワークショップを開催し授業研究をしました。写真は研究会でプレゼンする初任の藤原優

歌先生です。いい授業をするために先生方も日々、勉強しています。 

 　　　　　　　高校入試に向けてマナーを学びました  

～３年生がマナー

教室を実施～。　
　 ７ 月 ４ 日 （ 火 ）、 キ

ャリ ア 教 育で 必要 な言

葉遣いや立ち居振る舞

いを学ぶこと で、 高 校

体験 入 学 や入 試面 接 等

の実 践 で 役立 つマ ナ ー

を習 得 し 、将 来の 夢 に

つな げ る こと を目 的 と

して 、 マ ナー 教室 を 開

催し ま し た。 ゲス ト テ

ィーチャーは「暮らしのギャラリー佳や」代表でマナートレーナーの熊谷佳恵先生でした。生

徒たちは基本的な礼の仕方や所作について、実践的に学んでいました。将来、社会人になった

時に役立つだろうなと感じながら拝見していました。

【校長室より】☆前号で中総体の入賞者についてお知らせしましたが、賞状はないのです

が入賞し県大会に出場する生徒がいましたので追加してご紹介します。卓球部男子の阿部

瑛己さん（個人戦５位県大会出場）と卓球部女子の村本奈々さん（個人戦５位県大会出場）

です。県大会での活躍を期待しています。☆また、校報No.8のいじめ防止集会についての

記 事の中で、英単語の respect（尊重する、尊敬する）の綴りに誤りがありましたので訂

正いたします。☆もうすぐ夏休み、計画的に過ごせるよう学級活動や部集会等で確認して

いきます。また、三者面談へのご協力もよろしくお願いします。


